

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL **PLENO** DE LA JUNTA MUNICIPAL
DE DISTRITO 2 NORTE-UNIVERSIDAD, CELEBRADA EL **DÍA TRES DE**
DICIEMBRE DE DOS MIL DIECINUEVE.

En el Salón de Actos de la Junta de Distrito 2 Norte-Universidad, siendo las **diecinueve horas y treinta minutos** del día tres de diciembre de dos mil diecinueve, previa citación, se reúnen, en primera convocatoria, los siguientes señores:

VicePresidenta. D^a... VicePresidenta del Distrito 2

Secretaria. D^a ..., Secretaria por delegación.

Vocales:

- Representantes designados por los grupos políticos, según Acuerdo del Pleno 5/104 de 07 de junio de 2019:

Por el Grupo Socialista:

D. ...

Por el Grupo Popular:

D. ...

D^a ...

Por el Grupo Ciudadanos:

D. ...

Por el Grupo MÁS MADRID-GANAR MÓSTOLES:

D. ...

Por el Grupo VOX:

D. ...

Por el Grupo PODEMOS MÓSTOLES:

D. ...

- Representantes de las asociaciones vecinales designados por el Consejo de Distrito de fecha 07 10 2019:

D. ... (AVV. Plataforma).

D. ... (AVV. El Recreo)

Excusa su asistencia:

Dña. M^a Dña. ... (Grupo Socialista).

Ausentes en la sesión:

D^a. ..., Concejala Presidenta del Distrito.

D. ... (Grupo Ciudadanos)

D. ... (AVV. La Princesa)

CUESTIÓN PREVIA¹

Abierto el acto por la **Sra. Vicepresidenta**, al objeto de dar cumplimiento a lo establecido en el Reglamento Orgánico de este Ayuntamiento en su Disposición Final Cuarta y al acuerdo plenario 5/104, adoptado en la sesión de 07 de junio de 2019, se desarrolló la sesión conforme al previsto Orden del Día:

Toma la palabra la **Sra. Vicepresidenta** y con **Carácter Previo** al Orden del día informa de la usencia de la Presidenta del Distrito, la cual se encuentra clausurando las *I Jornadas de Móstoles Inclusivo*, por lo que se incorporara a la sesión en cuanto sea posible.

ORDEN DEL DÍA

1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR DE FECHA 21 DE OCTUBRE 2019.

Toma la palabra la **Sra. Secretaria** para informar antes de pasar a la votación del acta, de la existencia de una errata en el acta del Pleno del día 21 de octubre de 2019², en el punto número uno del Orden del día, página número cuatro, dentro del

¹ Se hace constar que están presentes dos vocales, D. ... (Grupo PSOE) y D. ... (Avv. Plataforma) que tienen pendiente jurar su cargo como vocal del Pleno o convalidar el ya realizado en el Consejo de Distrito de fecha 05/11/2019, por tanto hasta que no realicen este acto en el punto dos del Orden del Día, no serán miembros de pleno derecho, siendo en este momento de la sesión **ocho** vocales con derecho al voto.
Se hace constar que está presente en la sesión D^a ... (Coordinadora del Distrito 2 Norteamericana) que aunque no es miembro oficial del Pleno del Distrito, asiste como interesada al desarrollo de la sesión.

² Consta en acta de sesión diligencia de corrección de este error, que se unirá al acta del día 21 de octubre de 2019.

texto del llamamiento a los vocales del Pleno para convalidar el cargo, **se ha omito** a D. ... (Grupo Podemos), que fue llamado después del vocal representante del Grupo Vox, el cual convalidó su cargo como vocal del Pleno del Distrito 2.

CUESTIÓN DE ORDEN³

No existiendo más intervenciones, se somete a votación⁴ el acta de fecha 21 de octubre de 2019, resultando **aprobada por unanimidad** de los miembros presentes.

2.- CONVALIDACIÓN DEL CARGO COMO VOCAL DEL PLENO DEL DISTRITO O TOMA DE POSESIÓN SEGÚN CORRESPONDA DE LOS MIEMBROS AUSENTES EN LA SESIÓN CONSTITUTIVA.

Según consta en acta de la sesión del Pleno del Distrito de 21 de octubre de 2019 en el punto uno del Orden del día quedo constatado que quedaba pendiente la toma de posesión de los miembros ausentes en esta sesión, es por lo que procede, dado que están presentes dos de los miembros ausentes en aquella sesión, hacer llamamiento para que realicen la toma de posesión como vocal del Pleno del Distrito o convaliden la ya realizada en el Consejo de Distrito de fecha 05 de noviembre de 2019, por ser ambos miembros de los dos Órganos.

Toma la palabra la **sra. Secretaria** para realizar llamamiento de los asistentes una vez comprobada la identidad de los vocales, solicitándoles que se pronuncien si convalidan el cargo como vocal miembro del Pleno del Distrito ó si prefieren realizar expresamente acto de toma de posesión en esta sesión.

Llamamiento:

- D. ... (Grupo PsOE) - Promete el cargo.
- D. ... (Avv. Plataforma) - Promete el cargo.
-

Realizado el juramento y siguiendo con las disposiciones legales pasan a tomar posesión⁵ como vocal miembro del Pleno del Distrito 2 Norte-Universidad.

³ En este momento de la sesión, siendo las diecinueve horas y treinta y cinco minutos se incorpora D^a M^a... (Presidenta del Distrito 2), disculpándose por la ausencia inicial dado que ha estado presente en la clausura de las I Jornadas de Móstoles Inclusivo. Se hace constar que son **nueve** vocales con derecho al voto.

⁴ Queda aprobada el acta de referencia por unanimidad de los miembros presentes, por **nueve** votos a favor

⁵ Se hace constar que son **once** vocales con derecho al voto.

Realizado el acto anterior, la **Sra. Presidenta** da la bienvenida a los nuevos vocales.

Se hacer constar que **queda pendiente** para la próxima sesión de Pleno en la que esté presente **D. M^a ... (Grupo PsOE)**, realizar el acto de toma de posesión como vocal de Pleno o convalidar el juramento ya realizado en la sesión del Consejo de Distrito de fecha 05 de noviembre de 2019, dado que es tanto miembro del Consejo como del Pleno.

CUESTIÓN DE ORDEN⁶

3.- PROPOSICIÓN DE ACUERDO DEL CONSEJO DE DISTRITO 2 NORTE-UNIVERSIDAD PARA SOLICITAR QUE SE REALICEN LAS OBRAS NECESARIAS EN LA PARADA DE AUTOBÚS DE LA CALLE ORQUÍDEA Y SE ADAPTE PARA LAS PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA.

La **Sra. Secretaria** procede a dar lectura a la propuesta presentada:

No existiendo intervenciones, somete a **votación** la propuesta, obteniéndose el siguiente resultado:

- | | |
|-------------------|----------------|
| - Abstenciones | No se producen |
| - Votos en contra | No se producen |
| - Votos a favor | 12 votos |

A la vista del resultado de la votación⁷, queda **aprobada por unanimidad** de los miembros presentes, la propuesta:

Dar solución a las personas con movilidad para poder acceder a los servicios de autobuses en dicha zona.

Visto que por el Consejo de Distrito celebrado el día 05 de noviembre de 2019, se informó favorablemente la elevación de la presente propuesta, formulada por la Asociación de Vecinos Los Rosales, con representación en la Junta de Distrito 2 Norte - Universidad.

Considerando que el mencionado acuerdo debe ser elevado al Pleno de la Junta de Distrito, siendo competente para su elevación la **Sra. Presidenta** y todo ello conforme a lo dispuesto en el art 161.1 d del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Móstoles.

⁶ En este momento de la sesión, siendo las diecinueve horas y cuarenta minutos se **incorpora D. ... (Grupo Ciudadanos)**. Se hace constar que son **doce** vocales con derecho al voto.

⁷ Consta en el expediente de la sesión hoja de la votación con el sentido del voto personal de cada miembro.

Se **adoptó** por el Pleno la adopción del siguiente acuerdo:

Primero. - Solicitar que se realicen las obras necesarias en la parada de autobús de la calle Orquídea y se adapte para las personas con movilidad reducida.

Segundo. - Dar cuenta del presente acuerdo a los departamentos municipales competentes, así como a aquellos que aparezcan como interesados en el expediente.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS

RUEGOS:

Toma la palabra **D. ... (Grupo Podemos)**, para formular el siguiente ruego:

Ruego nº 1, Rogaría que se estudiara la posibilidad de colocar alguna banda reductora de velocidad en la calle Rubens (a la altura de los números 4 y 6, en una salida de garaje) ya que se han quejado los vecinos del exceso de velocidad con la que pasan los coches.

La **Sra. Presidenta** toma conocimiento del ruego formulado.

Toma la palabra **D. ... (Grupo Ciudadanos)**, para formular el siguiente ruego:

Ruego nº 2, En la calle Tulipán, próximo a la rotonda de la entrada a la Universidad hay algunos maceteros de obras que están rajados y muy deteriorados, e incluso alguno de los pinos que están plantados pueden caer en la vía pública debido precisamente al estado de estos maceteros, falta de sujeción; siendo esto un peligro importante para los peatones que pasan por la zona (zona de tránsito de muchos universitarios) por lo que solicita se estudie una solución para reducir así este peligro.

La **Sra. Presidenta** toma conocimiento del ruego formulado.

Toma la palabra **D. ... (Grupo Popular)**, para formular el siguiente ruego:

Ruego nº 3, En la Avd. Alcalde de Móstoles hace unos días vio un camión de Urbaser, de bastante dimensiones (3500K), recogiendo hojas y ubicado encima de las aceras, considerando que ni las aceras, ni las rejillas, ni las tapas de registro están preparados para soportar el peso de un camión de estas

dimensiones. Estas acciones hacen que revienten las aceras con el peso y después el Ayuntamiento tiene que reparar estas aceras con el consiguiente gasto, por lo que rogaría se tuviera en cuenta estas cuestiones para que se diera aviso a la empresa y no permitiera el paso de estos vehículos tan pesados por las aceras.

La **Sra. Presidenta** toma conocimiento del ruego formulado.

PREGUNTAS:

Toma la palabra **D. ... (Avv. Plataforma)**, para formular las siguientes preguntas:

Pregunta nº 1, Solicita saber si existe algún problema con la empresa encargada de recoger los residuos, dado que en la calle Salvador Dalí entre el nº 1 y 3, hay dos contenedores de recogida, uno de cartón y otro de vidrio, que están rebosando, desde hace días no pasan a recogerlos; por lo que solicita que pasen a recoger más a menudo estos dos contenedores.

Pregunta nº 2, Agradece que se hayan puesto en todos los centros municipales desfibriladores, y pregunta si se van a dar cursos de formación a la ciudadanía de cómo funcionan estos aparatos. En el Centro donde está ubicado la Asociación de Vecinos La Plataforma existe uno y en caso de necesidad, no sabe cómo funciona ni cómo actuar ante una posible emergencia.

Toma la palabra la **Sra. Presidenta** para indicar en relación con la pregunta número dos, que al personal que trabaja en el Ayuntamiento se les está dando cursos de formación, pero desconoce si a la ciudadanía se le va a dar alguna formación sobre su uso.

No obstante de lo anterior, la **Sra. Presidenta** toma conocimiento de las preguntas formuladas.

Toma la palabra **D. ... (Grupo Popular)**, para formular las siguientes preguntas:

Pregunta nº 3, En la parte trasera del Avd. Alcalde de Móstoles 25-27-29, se está haciendo una obra de reparación del acerado, cree que esta zona es privada, por lo que solicita saber a cuánto ha ascendido el presupuesto de reparación de esta obra, y por qué si no es terreno público se está haciendo esta obra, y en otras zonas no se hacen reparaciones si es zona privada.

Pregunta nº 4, En Junta de Gobierno de fecha 20 de noviembre de 2017, se aprobó una ampliación de presupuesto para arreglar zonas verdes de todo el municipio, concretamente para la zona Norte, Distrito 2 se destinó 419,104 € (IVA incluido), desde el Partido Popular, quieren saber a cuántos parques de nuestro Distrito le ha afectado este presupuesto, cuántos parques se han arreglado, y a cuánto asciende el presupuesto gastado en cada parque.

Además en la zona Norte cree que estaba incluida la zona del Parque del Soto, por lo que tiene entendido; antes los Parques singulares no estaban incluidos en el mismo presupuesto, es decir, tenían un presupuesto a parte, por lo que solicita saber que se ha hecho con este presupuesto.

Tiene entendido que se ha arreglado el Parque del Soto, por lo que quiere saber por qué se ha realizado esta obra con el presupuesto del Distrito Norte y por qué se ha incluido en el presupuesto dicha reparación cuando es un Parque singular y debe ir a parte, con un presupuesto destinado a Parques singulares como el Parque del Soto, Finca Liana o Teatro del Bosque.

Toma la palabra la **Sra. Presidenta** para indicar en relación con la pregunta número tres, que desconoce si es zona privada o pública, pero entiende que no debe ser privada dado que es de tránsito libre para todos los vecinos e incluso los locales como la cafetería "Mokalia" instala ahí en esta acera su terraza.

En cuanto a la pregunta número cuatro indica que cree que la zona del Parque del Soto no corresponde al Distrito 2, y desconoce que la obra llevada a cabo, se haya realizado con el presupuesto de este Distrito, por lo que toma conocimiento de las preguntas formuladas.

Toma la palabra **D. ... (Grupo Más Madrid Ganar Móstoles)**, para formular la siguiente pregunta:

Pregunta nº 5, En Madrid se aprobó el reparto de pulseras de localización para personas mayores con Alzheimer, solicita saber si en Móstoles también se van a repartir.

Toma la palabra la **Sra. Presidenta** para indicar que es verdad que existen estas pulseras, que las ha enviado la Comunidad de Madrid, que tienen un sistema muy complicado, que no cualquier persona la puede poner en marcha, que no solo es repartir las pulseras a las personas mayores, que ellos solos no las pueden poner en marcha; hay que valorar quién es competente para poner en marcha cada pulsera, destinando personal a esta

función durante bastante tiempo, y desconoce muy bien su función.

Manifiesta que en las próximas semanas desde la Concejalía de Mayores se va a estudiar la puesta en marcha de las pulseras con el fin de poder ayudar a estas personas mayores.

Por todo lo anterior, se da por sustanciada la pregunta en la sesión.

Toma la palabra **D.** ... (Grupo Podemos), para formular la siguiente pregunta:

Pregunta nº 6, Solicita saber el estado de los Presupuestos Participativos a fecha de hoy, que obras hay pendientes de realizar.

Toma la palabra **la Sra. Presidenta** para ceder la palabra a la Coordinadora del Distrito, para que facilite la información que se tiene en la Junta de Distrito a día de hoy de los trabajos pendientes por realizar de los Presupuestos Participativos.

Toma la palabra **Dª** ... (Coordinadora del Distrito), para indicar que según la información facilitada por el área de Parques y Jardines y área de Vías y Obras, la cronología de los trabajos pendientes de los Presupuestos Participativos es la siguiente:

- Presupuestos Participativos de 2017:

Los trabajos pendientes de realizar en el Parque Andalucía, Parque infantil Andalucía, Sorolla y Salcillo así como el de Parque La Rioja tienen previsto su ejecución en el primer trimestre del año 2020.

También está previsto realizar el "pipicam" en el primer trimestre del año 2020.

- Presupuestos Participativos de 2018:

Los trabajos pendientes de realizar en la zona de Los Rosales, es decir, el Parque presupuestado con un importe de unos 45.000 € entre las calles Azucena, Begonia y Petunia está realizándose el proyecto todavía.

- En cuanto a las mejoras en los Parques del Distrito, como son los situados en Avd. Portugal, Prado Ovejero y otros también se está realizando el proyecto.

Por todo lo anterior, se da por sustanciada la pregunta en la sesión.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la **Sra. Presidenta** se levanta la sesión, siendo las **veinte horas** minutos, extendiéndose la presente acta; de lo que yo, como Secretaria, doy fe.

VºBº

PRESIDENTA JUNTA DE DISTRITO
2 NORTE-UNIVERSIDAD

(Decreto 2981/19 de 17 de junio con corrección de errores en Decreto
3174/19 de 28 de junio
BOCM Núm. 198 21/08/2019)

LA SECRETARIA

Fdo. Mº ...